

## Carlos CAM

---

**De:** CAM Coordinacion <coordinacion@clubalpino.org>  
**Enviado el:** miércoles, 30 de diciembre de 2009 21:30  
**Para:** 1SociosCAM-MM  
**Asunto:** A todos los socios - Despedida

Queridos socios y socias del Club Alpino Madrileño.

Mañana 31 de Diciembre, dejaremos los cargos directivos en los que hemos permanecido sin interrupción durante los últimos 20 años, primero en **MONTAÑEROS MADRILEÑOS** y luego ya como **CLUB ALPINO MADRILEÑO**. Tras esta decisión, (ya anunciada en 2007, año en el que ya no habríamos deseado continuar, lo que únicamente hicimos con el compromiso improrrogable del cese en esta fecha y con el fin de facilitar una transición tranquila y ordenada) no hay sino nuestro deseo de pasar ya a un segundo plano tras tan largo periodo de gestión al frente del Club.

La actual realidad del Club Alpino Madrileño, preponderante en Madrid, conocido, respetado y presente en todos los ámbitos de la montaña no habría sido posible sin la colaboración de un sinfín de personas **entre las que están presentes de forma destacada todos los componentes de la nueva Junta Directiva** y otros que han pasado a lo largo de los años. Y muy especialmente de todos los asociados, auténtico motor que da sentido a la existencia del club y sus actividades. Si de algo nos sentimos orgullosos es de que nos hayáis dado la oportunidad de liderar durante tan largo tiempo un proyecto que se ha plasmado en un movimiento asociativo, organizativo y cooperativo en actividades de montaña con una amplitud de la que creemos no existen precedentes anteriores ya que en este momento son más de un centenar de asociados los que colaboran en el día a día en las responsabilidades de área y en la organización de actividades y de la marcha general del club.

Nuestra intención es seguir colaborando con la Junta Directiva en las tareas que estime oportuno encomendarnos a partir de esta fecha, y agradecemos su amable ofrecimiento de seguirlo haciendo como asesores de la misma.

En estos momentos queremos dar las gracias a todos aquellos que han apoyado la gestión con su colaboración y pedir disculpas a todos los que en algún momento no se hayan sentido identificados con alguna de las decisiones tomadas o en desacuerdo con las mismas, si bien en todo momento se ha tratado de analizar las opiniones divergentes y en la medida de lo posible incorporarlas.

Por supuesto que nos seguiremos viendo en las montañas....!!

Un fuerte abrazo y un Feliz 2010.

Madrid, 30 de Diciembre de 2009.

**LUIS MIGUEL TORDESILLAS ÁLVAREZ - Presidente**  
**CARLOS JOSÉ GARCÍA CARRATALÁ - Vicepresidente.**